



Perpignan, le 3 octobre 2019

Château de Castelnou : objectif mission Bern 2020 !

Lundi 7 octobre à 16 h 30

Hall Guy Malé

- PERPIGNAN -

En présence de M. Paul Estienne, délégué départemental de la Fondation du patrimoine

Le Château de Castelnou, racheté à l'euro symbolique, en novembre dernier, par le Département des Pyrénées Orientales, nécessite des travaux de restauration majeurs afin d'y accueillir un projet emblématique de notre territoire conforme aux attentes des habitants sollicités pendant la concertation.

Pour cela, le Département signera une convention avec la Fondation du Patrimoine, organisme privé indépendant, partenaire privilégié du Département qui a pour mission de sauvegarder et de mettre en valeur le patrimoine local en péril non protégé au titre des Monuments Historiques. Ce partenariat comprend deux volets : l'ouverture prochaine d'une souscription en faveur du Château de Castelnou et la présentation d'un dossier de candidature pour la mission Bern en 2020.

CONTACT

Alexandra Girard,
Attachée de presse

04 68 85 80 23

07 86 48 14 90